

Una discusión continua en el negocio de carne de res—libras, eficacia, calidad.

### **El Hablagnados 775: Libras, eficacia, calidad**

De Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio por Extensión de NDSU  
Traducción de Dr. Michael Cartmill, Dixie State University

*Las libras, eficiencia y calidad son componentes importantes en el negocio de carne de res.*

El tema de libras es una discusión continua dentro del negocio de carne de res.

La eficiencia es otro tema de discusión continua dentro del negocio de carne de res. La calidad también es un asunto de discusión continua dentro del negocio de carne de res.

Las libras, eficiencia y calidad son tres palabras sencillas, pero en realidad, no hay nada sencillo en cuanto a comprender estas tres palabras. Muchos productores ven la comprensión de libras como simple: produzca lo máximo posible. Pero los seres vivientes no hacen bien en los extremos, así que lo máximo trae problemas adicionales.

En la manera más sencilla, piense en el perro del rancho. Los perros muy pequeños pueden parecer geniales pero pueden tener una multitud de problemas adicionales, y los perros muy grandes tienden a tener problemas de longevidad. Así que más probablemente, el perro del rancho es un perro mediano. Las libras realmente no describen un perro de rancho efectivo. Pero no vendemos perros por libra, tampoco, pero sí vendemos los becerros por libra.

Los genetistas reiteradamente nos recuerdan que “lo semejante engendra lo semejante,” así que si los padres son grandes, también lo son las crías, y si los padres son pequeños, también lo son las crías. Entonces vacas grandes y toros grandes producen becerros grandes. Las vacas pequeñas y toros pequeños producen becerros pequeños.

Comprender cómo ocurren las libras es importante para el típico productor de ganado. En algún momento, aun si los becerros han dejado el rancho, alguien va a necesitar evaluar las libras. En cualquier momento, más libras multiplicadas por el precio por libra rendirá más dólares. Pero aun esa ecuación tiene fallos porque los becerros más pequeños traen más dólares por libra; por lo tanto, tenemos el concepto del deslizamiento negativo de precio en relación con libras más pesadas.

La evaluación de una unidad de rancho basada en el promedio de libras del becerro tiene fallos. Sin embargo, el peso de un becerro es un número bastante fácil de manejar y de verdad será parte de la mayoría de los criterios de selección. Las ecuaciones de comprar toros deben incluir algún aspecto de peso al nacer, peso de destete y peso de un año.

Sin duda la selección del becerro más grande es fácil. De hecho, de verdad uno no necesita báscula porque la evaluación visual del peso del cuerpo es algo que la mayoría de los

productores puede dominar. Pero tal como el perro del rancho, algo mediano probablemente es mejor. La funcionalidad del paquete total es crucial porque aun un perro de rancho cojo no puede evitar la dureza de trabajar una manada de ganado.

Desafortunadamente, siempre habrá una lucha entre los que se enfocan en los pastizales y los que se enfocan en los corrales. Eso ya dicho, y no haber contestado nada, ¿por qué no hablar de eficiencia? Este es un número pésimo con que trabajar porque, a diferencia de las libras, siempre habrá necesidad de un denominador en la ecuación, por ende dos números. Y en realidad, un mal entendimiento de lo que significa el número una vez que se calcula la ecuación es común.

Luchamos con los números, y en realidad luchamos con ecuaciones. Empezando con sumar, eso tiene sentido. Al añadir la sustracción, podemos manejarla. Llegamos a apreciar la multiplicación al vender las libras por un precio fijo. Eso tiene sentido y de verdad recibimos un cheque de pago por tal cálculo.

Pero la división, el proceso que nos obliga a anotar un número encima de otro y después dividirlo—usualmente lo saltamos. Y no mencionemos el hecho de que nos guíe por el camino de números exponenciales. Bueno, eso es la eficacia, así que cualquier charla con café de verdad tiene varios resultados, todos de los cuales tendrán sentido para alguien, tal vez.

Pero la eficacia y la división son reales y proveen dirección real para el manejo de ganado. Los que de verdad dominan la cuarta función matemática, o por lo menos encuentran un amigo que lo puede hacer, será mejor preparado en el mundo de la administración de ganado.

Mientras pensamos en la eficiencia y las libras, alguien siempre echará a la discusión el hecho de que si no se puede comer la carne, ¿por qué criar la carne? Nadie realmente discute en contra de ese punto porque el sabor y la aceptación del producto en la mesa empujan el consumo de carne. Pero si la eficiencia es difícil de medir y comprender, ¿cómo pueden la ternura de músculo, pruebas de sabor y recetas familiares de múltiples generaciones, producir los criterios de selección aplicable al proceso de mejorar la administración de ganado?

Algunos podrían tomar el punto de vista de que si lo crían, un chef puede resolver cómo cocinarlo, pero no, la mayoría de las familias de granja ya sabe que si se va a cosechar carne, coseche algo que se puede comer—y disfrutar. La carne de res, preparada solo como carne, todavía es la comida preferida, sin añadir nada.

Así que no hay una solución simple a las tres palabras: libras, eficiencia y calidad. Los productores de carne necesitarán luchar con el resultado de no encajar estas tres palabras en sus operaciones de carne individuales. Tal vez la palabra “independiente” se cabría bien aquí porque el aspecto único de cada operación de carne de res a fin de cuentas pondrá significado a estas tres palabras. La discusión es buena.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en <http://www.BeefTalk.com>

Para más información, contacte a la oficina de NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al <http://www.CHAPS2000.com> por internet.